



Un "mini-projet" pour les 4e ELGAR : des vœux qui font le tour du monde ! Ce n'est pas fini....

publié le 19/06/2025

■■■ La Présidence de la Colombie s'adresse aux élèves de la classe 4 ELGAR ■■■

Descriptif :

Les élèves ne pensaient obtenir aucune réponse à leur courrier. Finalement, après la réponse enthousiaste de Cuba et de celle de El Salvador, qui leur avait été remise en main propre par l'Ambassadrice elle-même, ils ont eu la belle surprise de recevoir un troisième message... en provenance directe de (...)

Les élèves ne pensaient obtenir aucune réponse à leur courrier. Finalement, après la réponse enthousiaste de Cuba et de celle de El Salvador, qui leur avait été remise en main propre par l'Ambassadrice elle-même, ils ont eu la belle surprise de recevoir un troisième message... en provenance directe de la **Présidence de la République de Colombie** !

Pour rappel, dans le cadre d'un projet mené en cours d'espagnol autour des pays hispanophones, les élèves de 4e ELGAR avaient adressé une carte de vœux à plusieurs chefs d'État hispanophones, dont celui de la Colombie.

Et voici un extrait de la réponse officielle rédigée par le service de M. Gustavo Petro Urrego, Président de la République de Colombie :

"L'éducation est le pilier fondamental sur lequel se construit l'avenir des nations, à travers l'échange et le respect de leur diversité, dans la pluralité des idées et l'égalité des chances. C'est l'accès à la connaissance qui permet aux peuples de transformer leur réalité et d'améliorer leurs conditions de vie. La jeunesse que vous représentez joue un rôle essentiel, en formant les leaders qui nous guideront vers des sociétés plus justes, équitables et solidaires. »
Un message fort, porteur d'espoir et d'engagement, qui valorise le rôle des jeunes dans la construction d'un avenir plus solidaire."

La lettre complète se trouve ci-dessous.

Muchas gracias.

Señor DURIEUX

Document joint

 [carta_de_la_presidencia_de_colombia](#) (PDF de 11.3 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.